

## Digitale Schnitzeljagd am 20.07.2022 in **Lu-West**

### Mit Smartphone West erkunden und Preise gewinnen

Bei der Schnitzeljagd-Rallye im Stadtteil Ludwigshafen-West können Kinder und Jugendliche Preise gewinnen und dabei den Stadtteil kennen lernen.

Seit Februar erarbeiten Jugendliche zusammen mit der Medienpädagogin Gisela Witt des Schulungsbereichs DRK-EDUcare Vorderpfalz des DRK Kreisverbandes Vorderpfalz Orte und Fragen für die Digitale Schnitzeljagd mit Hilfe der App Actionbound zur Erkundung ihres Stadtteils. Dank der Förderung durch das rheinland-pfälzische Sozialministerium kann das Projekt durchgeführt werden, das nun in die Schlussphase kommt.

**Am Mittwoch, 20. Juli 2022, findet die Schnitzeljagd-Rallye in West von 9 bis 12 Uhr im Hof der Bliesschule, Krummlachstr. 10, 67059 Ludwigshafen, statt. Quartiersmanager Dietmar Rudolf des „Sozialen Zusammenhalts West“ und Gisela Witt werden die Schnitzeljagd in West eröffnen.**

„Alle interessierten Kinder und Jugendliche sind dazu herzlich eingeladen. Um mitspielen zu können, braucht man nur ein Tablet oder Smartphone. Es gibt schöne Preise zu gewinnen“, sagt Gisela Witt, Medienpädagogin und Projektkoordinatorin der DRK-EDUcare Vorderpfalz.

**Wir freuen uns auf euch!**